

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 30: Das Sandmännchen

Sayuri's Sicht

Ich schwöre das Tsunade dafür bezahlen wird.

»Unser Misstrauen tut mir leid, aber du hast verdächtig gewirkt.«

»JUNGE ICH BIN 14. SEH ICH SO AUS ALS KÖNNTE ICH WAS MIT INFORMATIONEN ÜBER JINJURIKI ANFANGEN?!«

»Es tut mir aufrichtig leid und ich entschuldige mich im Namen Sunagakures.«

»Jaja schon gut. Wer bist du überhaupt?«

»Ich bin der Kazekage. Gaara aus der Wüste.«

»Was du nicht sagst.« Lachte ich.

Er sah mich fragend an.

»Na Suna liegt in der Wüste und du kämpfst mit Sand. Nein, ich dachte du wärst Gaara aus der Blumenwiese!«

Ein leichtes lächeln war auf dem Gesicht des Sandmännchens zu sehen. Er kann das ja doch!

»Dann lass uns endlich aufbrechen.« Meinte der Kazekage.

»Oh man, Sunagakure streiche ich definitiv von meiner Urlaubsliste.« Flüsterte ich leise zu mir.

»Vielleicht gelingt es mir ja deine Meinung noch zu ändern.«

Oh man das sollte der gar nicht hören! Wir gingen zurück zum Haupttor und dort fiel mir wieder ein, das ich Durst hatte. So schnell ich konnte, also Höchstgeschwindigkeit, rannte ich zu einem Stand nahm mir was zu trinken, klatschte das Geld auf den Tisch und stand wieder neben dem Kazekagen, nur mit was zum Trinken in der Hand. Das ganze hat vielleicht 2 Sekunden gedauert und ich war voll stolz auf mich.

»Bist du jetzt soweit?« Fragte das Sandmännchen als wäre ich 3 Stunden weg gewesen.

»Ich schon. Hast du die Schriftrolle?« Ich hab den Sandmann bewusst mit -du- angesprochen. Als ob der meinen Respekt bekommt, obwohl sein Sand lustig ist.

'Ja, Sand mit dem man anderen alle Knochen brechen kann ist ja so lustig' Ja, ich will das auch können!

'Versuch's doch'

Joa und mache mich dabei zum Affen! Ich merke gar nicht, dass wir schon los gegangen sind. Man der Kazekage ist ja so langsam!

»Warum bist du denn erst nach Suna gekommen und hast nicht gewartet bist ich in

Konoha ankomme? So bist du doch einen Riesen Umweg gelaufen« Fragte das Sandmännchen mit den Augenringen des Todes. Aber ICH WUSSTE ES!
»Ich habe das auch gemerkt, aber die alte Frau wollte wohl, dass ich laufen muss?«
Ruhig bleiben.
Du sollst Konoha vertreten. Guten Eindruck machen. Einatmen, ausatmen.
»Die alte Frau?« Fragte Gaara nach.
»Ja die Hokage.«
Ja hier über Tsunade ablästern.
»Kein sonderlich kreativer Spitzname.« Meinte der Sandmann. »Ja es tut mir leid, ich könnte auch
-Frau mit der mutierten Oberweite- sagen, aber so weit gehe ich nun doch nicht! Bei einigen findet man sofort einen guten Namen und bei anderen erst später.«
Verteidigte ich mich. »Ach war es bei mir einfacher einen Spitznamen zu finden?«
Der macht sich eindeutig über mich lustig!
»Ja natürlich, Sandmännchen.« Sagte ich und grinste vor mich hin.
Ihm schien der Name wohl nicht so zu gefallen, denn er redete nicht mehr mit mir.
Wow ist der schnell eingeschlappt, aber keiner macht sich über mich lustig!
'Doch ich!'
Gegen dich kann ich ja nichts machen, du bist eine Strafe der Unterwelt!
'Hey!'
Ok da der Sandmann so extrem langsam ist, wird die reise bestimmt 3 Tage dauern!
Ich hab die Strecke in einem Drittel der Zeit geschafft! Ich glaub ich nehme ihn den Titel des Kazekagen weg und werde Selber Kage und zwar von allen Ländern!
MONARCHIE! DIKTATUR! ODER WAS AUCH IMMER! Ich hab in Geschichte geschlafen.
»Brauchst du eine Pause?« Will der mich verarschen? Ob ICH eine Pause brauche?!
»Nein! Ich wäre allein schon längst in Konoha, da brauche ich doch keine Pause!«
»Na dann können wir schneller laufen.«
»Danke!«
»Ich dachte du wärst nicht so schnell.«
»Ich war schneller in Suna als der Vogel!«
Darauf hin sagte er nichts mehr. Ha! Ich und langsam?! Tse! Dem Sandmännchen zeig ich gleich wer langsam ist! Aber erst muss ich mich um die Menschen kümmern, die auf uns zukommen.
»Wir bekommen Besuch.« Teilte ich dem Sandmann mit, als wäre nichts dabei. Kurz darauf wurden wir angegriffen, war ja klar. Soll ich mich anstrengen?
'Du musst doch dem Kazekagen beweisen wie gut du bist!'
Stimmt! Bevor der auch nur ein Sandkorn anheben konnte, hatte ich die Gegner außer Gefecht gesetzt. Ich will ja noch wissen wer sie geschickt hat.
'Wie professionell'
Ja ich weiß. Es waren einfach nur x beliebige Nuke-Nins. Also war das nicht mal eine große Leistung von mir! Ich will doch nur angeben! Wieso kann kein Akazuki kommen oder so?
»Sei doch froh, dass es kein bedrohlicher Feind war.«
War meine Enttäuschung so offensichtliche?
»Die Mission ist halt langweilig! Kein anspruchsvoller Gegner, einfach nur eine Schriftrolle exportieren. Wenn Kumo die Rolle haben will, sollten die gefälligst selbst kommen und die abholen.«
'Trotzig wie ein kleines Kind'
Was?!

»Du bist echt seltsam.«

Wie bitte?!

'Er hat recht!'

Was zur Hölle?!

»Was meinst du?« Wollte ich jetzt wissen.

»Na in einen Moment bist du ein sehr guter Shinobi, der fast nicht zu schlagen ist und im nächsten Moment bist du ein albernes Kleinkind.«

Sind heute alle gegen mich?

»Tja ich kann's halt.«

'Schwach'

Fresse! Und was den Sandmann angeht, was heißt denn bitte -fast nicht zu schlagen- ?

Ich bin unschlagbar!

'Nicht aufregen, du musst Konoha vertreten. Immer schön lächeln. Pokerface aufsetzen.'

Ist ja gut! Aber das Sandmännchen steht jetzt gefährlich weit oben auf meiner Liste!

'Warum denn?'

Aus Prinzip!